
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1515/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betreffend 
Mainzelbahn/05-Heimspiele (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Verwaltung hat sich bezüglich der angesprochenen Aspekte bereits mit der Mainzer Ver-
kehrsgesellschaft und der Polizei Mainz abgestimmt. Die Details dieser Abstimmung werden 
zunächst dem Verkehrsausschuss am 22.11. sowie dem Stadtrat am 23.11. in ihren jeweiligen 
Sitzungen vorgestellt werden. Eine Unterrichtung der tangierten Ortsbeiräte ist im Anschluss 
daran vorgesehen. 
 
Bereits jetzt kann aber festgehalten werden, dass das seit Jahren bewährte Bus-Shuttle-
System zwischen Saarstraße und Hauptbahnhof bzw. den P&R-Plätzen an der Messe uneinge-
schränkt bestehen bleiben wird. Die Halte der Mainzelbahn im Stadionumfeld, die vor und 
nach dem Spiel insbesondere aus sicherheitstechnischen Erwägungen möglich sein werden, 
ergänzen dieses bereits bestehende Angebot. 
 
Die Verwaltung wird bei den ersten Heimspielen nach Betriebsstart die Situation vor Ort be-
obachten und entsprechend dokumentieren. Dazu gehört auch die Parksituation im Umfeld 
hierbei relevanter Haltestellen der Mainzelbahn. 
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